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（令和４年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ６   ５番 議 員    末 次  明 

質問事項１ 第２次特別史跡基肄城跡保存整備基本計画（平成30年策定）について 

質問の要旨 

基山町には国の特別史跡「基肄城跡」があるが、国、県の取組も含め

保存整備、町内外への周知が十分とは言えない。保存整備を町が主体と

なって取り組んでいるが、脚光を浴び全国区となることを願って質問す

る。 

 

 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町長は基肄城跡を国の特別史跡としてみたとき、状

況をどう認識されているか 

  ア 国や県の対応をどう感じているか。町の取組は今

のままで十分か 

イ 基山町民の意識をどう判断されているか 

 

(２) これまでに取り組んだ事業の評価について問う 

ア 基肄城築造1350年事業 

イ 基山（きざん）全体への見学者の増加促進策と受

け入れ態勢 

 

(３) 特別史跡基肄城跡保存整備基本計画について 

ア 保存整備計画の進捗状況をどう判断しているか 

イ 事業費はどのように計画し、予算化していく予定か 

ウ 今後の保存整備計画を見ると、ワクワクする構想

であるが確実に実施できるのか 

エ 昭和初期に建造された通天洞、天智天皇欽仰之碑

は経年劣化で傷みもひどくなっている。基山町の先

人が昭和に建立したものは修復できないのか 

 

(４) 歴史的資料の保管と活用状況 

ア ガイドブックや登山ルート、各種イベントに活用

する資料は、どのように管理しているのか。城マニ

ア等に対応できるノウハウを持っているか 

イ 教育学習課でも人材育成に取り組んでいるか。町

外からの対応窓口は。担当者はいるのか 

ウ 情報発信や作成資料の正確性、チェック機能は働

いているか 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 



具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(５) 環境保全と教育と観光のバランス 

ア 登山者、歴史愛好家、城マニア、草スキー愛好者、

オキナグサ愛好家など色々な考えの人をまとめる

組織はあるのか 

イ 平成30年７月豪雨で被災した水門からの登山ル

ート復旧はどうなっているのか 

  ウ 学校教育で基山を愛する児童生徒の育成を「きざ

ん、基肄城」を通じてどう取り組んでいくか 

 

町 長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 


